

Einberufung einer AOMV

Reformanträge der AG Landesmeisterschaften/ Liga



Liebe Sportsfreunde,

wie bei der OMV im Februar angekündigt, haben wir ⁽¹⁾ über das Jahr in der Arbeitsgemeinschaft „Zukunftswerkstatt Landesmeisterschaften/ Liga“ Möglichkeiten einer Neustrukturierung beider Themen erarbeitet. Der Tatsache, dass der Boulesport aufgrund seiner außergewöhnlichen Teilnehmerentwicklung aus bewährten Regelungen buchstäblich herausgewachsen ist, muss Rechnung getragen werden.

Folgende Ausgangspunkte haben uns geleitet:

- Bereich LM: Steigende Teilnehmerzahlen führen bei der Suche nach geeigneten Ausrichtern zu erheblichen Problemen, besonders bei den Platzkapazitäten. Nicht alle Landesmeisterschaften hätten im Jahr 2020 gespielt werden können.
- Bereich LM: Die bisher sehr offen ausgelegte Form der Vorturniere wurde von den Vereinen nicht intuitiv unterstützt. Vorturniere waren meistens nicht in der Fläche von Niedersachsen präsent.
- Bereich LM: Die Veranstaltung selbst hat keinen zeitlich angemessenen Rahmen mehr - Endspiele weit in der Nacht, unwürdige Siegerehrungen, unzumutbare Belastungen für Ausrichter, Schiris, Turnierleitung und Spieler
- Bereich Liga: Die Zusammensetzung von Ligastaffeln nach ökologisch/ ökonomisch sinnvollen Aspekten wird durch die aktuellen Ordnungen nicht praktikabel unterstützt und ist zentralisiert nur sehr ineffektiv planbar.

Kernpunkte der Reform:

- Regionalisierung und damit „Etablierung einer zweiten Ebene im NPV“.
- Einrichtung von sechs Bezirken als Grundlage für den Ligabetrieb und die Veranstaltung von Landesmeisterschaften inklusive Qualifikationsturnieren.
- Dementsprechend Einrichtung von Bezirksversammlungen und Schaffung des Amtes Bezirkskoordinator.
- Bei Landesmeisterschaften mit Qualifikationsturnieren ein 32er-Starterfeld bei der LM-Endrunde.

Ziel ist dabei, die Schaffung einer Struktur im NPV, welche ..

- .. durch Arbeitsteilung die Effizienz in den Bereichen Verwaltung/Organisation verbessert.
- .. für den Ligabetrieb positive Effekte in den Bereichen Ökonomie und Ökologie hat und so die Bereitschaft zur Teilnahme am Ligabetrieb steigert.
- .. die Attraktivität der LM für Teilnehmer, Veranstalter und Zuschauer erhöht.

¹ Bestehend aus Heike Hahlbrock (LM-Beauftragte, TSV Halle, Initiatorin der AG), Dagmar Fischer (SG Allez Allee), Petra Klitschke (SG Allez Allee, Inklusionsbeauftragte), Detlef Koch (ehemaliger NPV-Vizepräsident, TC Bissendorf), Soeren Voigt (Turnierleitungsbeauftragter, TSV Krankenhagen), Arnd Richarz (TSV Krankenhagen), Michael Wiegräfe (Ligabeauftragter, TuS Nenndorf)

Kernpunkt der Reform in grafischer Form:

Bezirke und Regionen

rote Begrenzung = Regionen
gelbe Begrenzung = Bezirke

